

日・南アフリカ外相会談

平成 29 年 8 月 24 日



8 月 24 日 18 時から約 40 分間、アフリカ開発会議（TICAD）閣僚会合出席のためマプト（モザンビーク）を訪問中の河野太郎外務大臣は、マイテ・ヌコアナ=マシャバネ国際関係・協力大臣（H.E. Ms. Maite Nkoana-Mashabane）との間で日・南アフリカ外相会談を行ったところ、概要は以下のとおりです。会談には、日本側から廣木大使も同席しました。

1. 冒頭、河野大臣から、ヌコアナ=マシャバネ外相とお会いできて嬉しい、2011 年の東日本大震災の際の南アフリカによる支援に感謝する旨述べました。また、南アフリカには、アフリカ諸国の中で最大数の日系企業が進出しており、二国間の関係をさらに発展させていきたい旨述べました。
2. これに対し、マシャバネ国際関係・協力大臣から、南アフリカは UBUNTU（あなたのおかげで私がある）の精神で日本との関係を捉えている、南アフリカにおける日本企業の生産活動が拡大され、日・南アフリカの経済関係がさらに発展することを期待する旨述べました。
3. この他、アフリカの開発を含む国際場裡における協力等に関し、意見交換を行いました。